



令和2年 シラカバ通信 9月



日頃より総社の杜をご利用頂きありがとうございます。
酷暑の日々も少なくなりましたが、今度は台風に注意が必要な季節となりました。日頃から避難場所やハザードマップの確認をし、災害に遭わないよう備えましょう。

そうめん&誕生日会 8月19日（水）

毎年ホールに竹をセットし流しそうめん、夏を味わう予定でしたが、新型コロナウイルス対策として、お椀で提供した「そうめん」と「いなり寿司」を召し上がって頂きました。午後の誕生日会では、記念の色紙をプレゼント！カラオケを楽しんで頂き、バニラアイスとフルーツを召し上がって頂きました。



今後の予定 ・ぶどう狩り：9月9日（水）

施設からのお知らせ

小規模多機能型居宅介護 総社の杜

令和2年9月吉日

平素より総社の杜をご利用頂きありがとうございます。

この度、新型コロナウイルスの現状を踏まえ、当施設としましては感染防止の観点から施設内での面会禁止を年末まで延長させて頂き、限定的に玄関先での面会のみとさせて頂きます。

9月現在でも県内の感染者は日々報告されており、予断を許さない状況が続いています。

利用者様ご家族様には、ご不便、ご面倒をお掛け致しますが、更なるご理解とご協力の程宜しくお願い致します。